

牛頸区ホームページ: <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

【七月の行事報告】

●うしくび文庫七夕会開催

4日 雨の中でしたが、今回は平野小学童の参加もあり38名で催しました。初めに絵本、紙芝居のミニお話をしました。その後七夕飾りを作りました。公民館に飾る笹には、みんなの願い事を書いた短冊を結びました。小さな笹も区長さんに用意いただいたので、それぞれ飾りを作って家に持ち帰りました。



●公民館消防総合訓練を実施

4日 公民館運営協議会を10時より開催し、盆踊り関係や各部会による報告等の議事終了後、「消火・通報及び避難誘導訓練要領」に基づき訓練を実施しました。写真は水消火器放水訓練です。



●区対抗ビーチボール使用ソフトバレーボール大会

5日(日)南コミュニティ運営委員会主催で開催され、牛頸区より(ママカツ)(プリティ・プリティ)(ONJヤクルト)の3チームが出場しました。和気藹々ながら熱気溢れるプレーで盛り上がりました。



善戦健闘いたしました。

●9日食改善推進会は「朝ごはん」ってこんなに大切!

*1日のパワーの源*勉強も仕事も効率アップ*欠食は肥満のものとの講義の後「親子で楽しく食事を作ろう」のテーマで料理を作られました。

●『牛頸ふれあい会』(ひとり暮らし・

昼間一人暮らし高齢者交流会)が16日に開催され血圧測定・健康相談と、寸劇・ビデオ上映「ニセ電話詐欺に



●「ご注意!」があり、参加者の皆さんで、カラオケ・フラダンス・博多ぶらぶらの踊り等9演目があり、参加者総勢72名が明るく楽しい一時を過ごされました。

●盆踊り講習会と練習

4日(土)午前は大野城市総合体育館で恒例の盆踊り講習会が開催され牛頸区より13名が参加しました。牛頸公民館でも7月9日・23日・午後7時半から盆踊り練習をし、それぞれ約20名参加し熱心に練習を重ねました。8月6日も練習します。



●平野神社「およど」

伝統の行事「およど」が18日平野神社で開催されました。夏を告げる祭り、夜店が並び近隣からの沢山の人が集まりました。

●南地区に「つだけの神社」での祭りが祭りらしさを醸し出します。地域の氏神様でもあります。子ども達も熱心お願いをしていました。



【区からのお知らせとお願い】

●牛頸公民館 夏休み学習教室開放中

猛暑到来の今夏、暑さをしのぎ公民館で勉学に励んで下さい。実施日程は回覧していますが、不明時は公民館へご確認の上お越しください。

●お盆期間中の公民館休館

8月12日から15日は公民館の休館日です。

●お盆のお供え物特別収集について

・持出し日時: 8月15日(土) 夕方から夜10時まで
・持出し場所: 消防団第四分団機材庫横(看板設置)

●公民館 古紙回収庫等への不法投棄撲滅のお願い

先月号でもお願いいたしましたでしたが、最近とみに布団等の回収庫へ収納出来ない物品が多く廃棄されており回収業者も引き取りません、後処理に大変困っています。どうかマナーを守って頂きますようお願いいたします。

●牛頸区盆踊り大会

8月16日 午後6時半から盆踊り大会を開催します。南地区に「つだけの神社」での盆踊り大会を区民はじめ大勢の皆様で賑わい、盛り上げたいものです。南ん子太鼓の演奏に始まり総踊りでは「朝三会」の



方々による三味線と唄で炭坑節を披露していただき、南ん子太鼓の創作演奏で櫓の周りを皆さん一同で二重・三重となり踊りましょう。景品も揃えていますので、抽選券を忘れずにお持ちください。今回も大野ジョー君のパフォーマンスもあり、まどかちゃんも参加予定です。

【八月の行事予定】

- 一日 隣組長会: 一九時三〇分
- 五日 牛頸子育てサロン《あいあいくらぶ》: 一〇時
- 六日 盆踊り練習(公民館): 一九時三〇分
- 一日 ふれあいサロン「牛頸ひろば」: 一四時
- 一六日 牛頸区盆踊り大会: 一八時三〇分
- 二一日 ケア会議・企画調整会議: 九時
- 二五日 牛頸 足元気教室: 一〇時
- 二七日 食生活改善推進会教室: 森永乳業より: 一〇時
- 二八日 ふれあい交流会「シニア・悠々会」福祉: 一〇時
- 二八日 南コミ大文字踊り隊練習: 一九時

